
PTA－28 必ず保護者に渡して下さい！
会員各位
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Greeting・8

8回美行委員会 （1月10日 （土）年後1：30～ 本校会議室）

平成27年1月22日

練馬区立開進第四中学校

PTA会長有江なつ美

有江会長あいさつ：

謹んで新年のご挨拶を申し上府す。本年も宜しくお願い致します。昨年の12月の実行委員会の後、新村校長先生や綿貫

副校長先生、先生方数名とPTA役員で子ども達の］三ユニケーシヨン事情や携帯電話、スマ斗フォンのトガルについての意見交

換会を行いました。子ども達は、コミュニケうヨンカが乏しく些細な事でトラ刀レになることもよくあるとのことです。また今の時代、携帯

電話やスマートフォンをなくすというわけにもいか机、のでご家庭でルールを決めて、子ども達と］ミュニケーシヨンをとって少しの変化にも

気づいてトラ刀レを未然に防いでいけるよう努力していくしか凱いのかと思います0また、先生方からは保護者の皆様にもっと学校に足

を運んで頂き、子払達の学校での様子を見てはしいとのお話がありました。保護者会等にも出席して頂いて、先生方、保護者同志

で情報交換をしてどんどん］らニケーシヨンをとって頂きたいと思います。

今年度も残り3か月と弧来年度に向けて次斯PTA役員の選出も含め準備をしてはす○今年度より始訂正委員会活計

についてもまだ定着してい机、ため、色々と試行錯誤があり改善点もあったと思います0すぐに改善出来ることもあれば、出来ないこ

ともあり翳す0少しでも前進できるよう、より良い活動が出来るように、これからも保護者の皆様のご哩解、ご協力をお願いします。

新村校長先生あいさつ：

本年も宜しくお願いします。昨年末は、インフルエンザが流行し、1年生の学年閉鎖のあと3年生も2クラスが学級閉鎖になり

ました0年が明けてどうかと思いましたが、今のところ落ち着いています。また、冬休みは大きな事故もなく穏やかに新年のスタ小をきれ

たと思います。1年生は、本日、百人一首大会が行われ保護者の皆様にもご協力頂き無事に終わりました。とても和気あいあいとしな

力てら、また真剣な部分も垣間見えてとても楽しい会と別ました02年生については、2月6日からスキー教室粘ります潮目、初めて

、のガイダンス刑弧生徒が主体となって、いろいろな係の説明をしたりして準備が進められています03年生は、進路決定力唱前に控え

ていますので、緊張感をもってそれぞれ頑張っています涌神的にイライラする部分がこれから出てくる時期だと思いますので心のケアをし

ながら注意していこうと思います0今年度も残。3か月に別、それ翻次の希望に向けて頑張っていこうという時期です。新年にたてた

自分の目標を実現出来るように頑張ってはしいです。PTAも益々結束を固めて同じ目標に向かっていけたら批思います。

これからも是非、ご協力を宜しくお願いします。



3年生主任吉村先生：

3年生は昨年末、2クラスでインフルエンザによる学級閉鎖がありました。短い時間帯でも問題集を解いていたり、ノートをまとめて

いる光景が見られ，やっと受験生らしく射てきたような気札ます。ただ出来れば、もう少し親子でコ三にケーシヨンをとって子ども主

体で進路選択がうまく出来るようにしてはしいです。本人で確認すれ一組、ことを、お母様方から願書の書き方やお金の振込み等

の問し愴わせがあります。共に進路について勉強して胤、て頑張って欲しいです。ご家庭では、落ち着ける環境を整えて頂き健康

管理に努めて頂きたいと思います01月15日より私立高校の願書受付が始まります。これから本格的に出願、受験、発表と別

ます。3年生は進路進学に向けて頑張っています。

また授業の一環で、3月12日9～12時に救命救急の心肺蘇生法講習を子ども達全員が体験する予定です0いざという時に

役立つ内容になっております。詳しいことが決まりましたら、お手紙を配布しますので保護者の皆様にもご参加頂きたいと思います。

宜しくお願いします。

ベルマーク委員会　日高先生：

本年も宜しくお願いします。2回目の回収が1月13日～23日までとなっています。インクカートリッジも回収しています。弓は

続きご協力をお願いします。

【PTA活動報告】

＊学級委員　常任委員会にて、意見交換。1年生は百人一首大会のお手伝いに参肌3年生は卒業記念品の準備。

＊文化委員　12月16日に常任委員会実施。

＊地域生活委員1月18日に常任委員会予定。

＊ベルマーク委員1／13～23ベルマーク回収のお手紙、封筒を配転24日集計予定0

【本部より報告】

＊練馬区学校保健大会　石神井地区の養護教諭による『わかる、活かせる健康教育』『心と体の健康』についての研究発

表とたくさんの著書を出していますキューピー㈱の岩村暢子さんによる『家庭における食生活』につい

て特別講演がありました。

＊練馬区新年賀詞交換会　練馬区の小中の校長先生や学校関係者、地域の方々、区議の方々が参加しての新年のご挨

拶の会に出席しました。

＊羽沢町会新年会　羽沢町会の皆様に新年のご挨拶をさせて頂きました0

＊桜台育成百人一首大会　学級委員が主体でお手伝いして頂き、無事に終了しました0

【活動報告・予定】

☆避難拠点会議　　　　1月21日（水）午後6時30分　本校会議室

☆ねりま小中一買教育フォーラム1月23日（金）午後1時45分　練馬文化センター小ホール

☆給食協議会　　　　　　2月3日（火）午前11時　　　本校会議室

☆桜台育成百人一首大会反省会2月6日（金）午前10時30分　桜台出張所＊学級委員さん

☆Aブロック会議　　　　　　2月6日（金）午後6時　　　豊玉第二中学校



第9回実行委員会2月14日（土）午後1：30～　2階視聴覚室

【副校長先生からのお知らせ】

新校舎の建築業者が決まったということで、1月中にその業者による保護者の方々と近隣の皆様に向けた工事説明会が行われ

る予定です。詳しい日程等が決まりましたら、お知らせ致しますのでご都合がつきましたらご参加ください。宜しくお願いします。

☆各委員会の予算は年度当初にお渡しした出納帳に領収書を添付し、残金があればそれも一緒に副校長先

生にお渡し下さい。

学級委員さん・‥色紙やお花代はクラス責を使えませんのでご注意ください。

提出の締め切りは3月13日（金）

☆1月10日の百人一首大会の様子（1年生）☆

く＝　最初はみんな菓張

していました

進むにつれて　　＝⇒

競争心がでてきます

阜＝校長先生も

読み手に！

最後には　　＝⇒

飛込んでしまうほど

盛り上がりました♪



ヽ
（

ヽ
（

ヽ
（

．
d
U
．
〇
〇
工
帽
　
◎
u
N
e
〕
　
寸
馬
ゞ

う
う
　
P
鵬
小
折
り
．
小
吏
つ
購
n
嶋
毛
蟹
　
う
う

＼
d
T
p
少
．
＞
岩
島
∈
て
q
u
．
T
寸
u
三
S
馬
上
．
≧
⊆
≧
≦
、
＼
＝
d
七
三

仙
桓
栂
池
P
毛
仙
崎
畔
匝
里
脚
小
型
e
抑
艮
荘
巾
e
ヤ
Ⅲ

〓
」
仙
渠
）
滞
り
∂
刊
丁
廻
れ
－
＜
q
I
肯
§
聾
朴

⊥
繋
冨
芸
T


